

あさひ見聞録



旭市公式LINE



旭市公式フェイスブック



旭市公式Instagram



旭市公式YouTubeチャンネル



8/23

ロボコンミニ in おひさまテラス

わくわくが止まらないロボット作り体験

子どもたちにロボットの仕組みやプログラミングの基礎を学びながら、ものづくりの楽しさを知ってもらおうと、おひさまテラスのクラフトルームで開催されました。

参加者は、組み立てたロボットをプログラムした後、ミニゲームで思い通りに動くようにパーツの位置を調整し、試行錯誤していました。



ロボットを組み立てる



ボールを取り合うミニゲームで勝負



旭幼稚園のお遊戯



旭市文化協会によるフラダンス

9/15

長寿を祝福

旭市敬老大会

東総文化会館で、健康と長寿を祝う催しが開催されました。

園児の歌・ダンス・和太鼓、旭市文化協会による歌謡・舞踊・大正琴などの芸能発表のほか、旭市観光大使の桂竹千代さんによる落語も上演され、会場は終始、笑顔と拍手に包まれました。

8/1~15

戦争と平和を考える機会に 特別展示「地元の戦没者」



地元の戦没者について調査報告

8月1日~15日に、戦争に関する展示が海上ふれあい館で開催されました。会場には海上地域にある戦争の記念碑の写真などが展示され、10日には地元の戦没者についての話や朗読、合唱の発表が行われました。

8/9

チームワークで勝利を目指す PTAバレーボール



力強いアタック

旭市PTAバレーボール大会が総合体育館で開催され、17チームが3ブロックに分かれて、白熱した試合を繰り広げました。ブロック優勝を果たした中央小、飯岡小・中、二中が、10月5日(日)の東総大会に出場します。

9/11・12

ANAで働く人たちから学ぶ 飛行機が飛ぶ現場の仕事

今年で14回目となる航空教室が、中央小と古城小で開催されました。児童は、飛行機の誘導や救命胴衣の着用、飲み物の提供サービスなどを体験。空の仕事の役割やチームワークの大切さを学び、航空業務への関心を高めました。



飛行機の誘導体験(中央小)

9/14

熱戦で歓声が響くピッチ 第31回飯岡しおさいカップ

青少年の交流促進とサッカーの普及を目的とした大会が、いいおかふれあいスポーツ公園で開催され、市内や近隣市町から9チームが参加しました。試合では、ゴールが決まるたびに観客から大きな声援が送られました。



ヘディングシュートが決まる